

Proyecto Centro Integral

Con el objetivo de promover espacios seguros y la cohesión social entre los jóvenes y la familia, el Ministro del IDECOAS, Mario Pineda, inauguró a nombre del Presidente Juan Orlando Hernández, un Centro Integral en la colonia 11 de Abril, una área recreativa en la colonia Ceden y el Centro Cívico Comunal Enma Romero de Callejas del barrio Abajo, en Choloma, Cortés.

La inversión de las obras ascienden a los 9 millones 128 mil 912 lempiras, beneficiando alrededor de 16 mil habitantes de estas comunidades y sus alrededores.

